

Das Tagebuch von mArtin...



08. Dezember 2023 18:10 Uhr

Ein recht netter Vorfall vor einigen Wochen:

Ein junger Mann mit spastischen Lähmungen steht neben mir mit seinem Dreirad bei der Radfahrer-Ampel und wir warten, dass diese grün wird. Kurz bevor diese Ampel uns freie Fahrt gibt, kommt ein weiterer junger Mann auf einem großen Mottorrad zur anderen Ampel, die in dem Moment rot zeigt, er lässt sein Motorrad kurz vor dem Anhalten noch einmal laut aufheulen.

Unsere Ampel zeigt nun grün, wir fahren ab. Der Mann auf dem Dreirad bleibt direkt vor dem Motorradfahrer stehen und schreit ihn so an, dass es alle auf der Kreuzung hören können: »*Deppat oda wos?!!*«

(C) mArtin 2024